



**University
of Victoria**

**FRANCE
EDUCATION**
INTERNATIONAL

TCF
CANADA

Formulaire d'inscription au TCF Canada TCF-Canada Registration Form

Choisissez la date de votre session et envoyez le formulaire rempli à tcfvictoria@uvic.ca

Choose your session date and send the filled form to tcfvictoria@uvic.ca



1. Nom de famille <i>Last name</i>	
2. Prénom(s) <i>Given name(s)</i>	
3. Date de naissance <i>Date of Birth</i>	
4. Sexe (tel qu'indiqué sur la pièce d'identité) <i>Sex (as indicated on ID)</i>	F M
5. Pays et ville de naissance <i>Country and city of birth</i>	
6. Nationalité(s) <i>Citizenship(s)</i>	
7. Langue usuelle <i>Language usually spoken</i>	
8. Numéro de passeport ou de carte d'identité <i>Passport or ID number</i>	

9. Adresse courriel <i>Email address</i>				
10. Motif de l'inscription <i>Reason for registration</i>	Naturalisation <i>Citizenship</i>	Carte de résidence / <i>PR Card</i>	Validation du niveau A1/ <i>A1 Level validation</i>	Etudes/ <i>Studies</i>
	Raison professionnelle/ <i>Work</i>	Immigration au Québec/ <i>Immigration to Québec</i>	Immigration au Canada/ <i>Immigration to Canada</i>	Autre/ <i>Other</i>
11. V-number (pour les étudiants de UVic/ <i>For UVic students</i>)				

Informations importantes sur le TCF *(Read in English)*

Le TCF Canada est un test accrédité par Immigration, réfugiés et citoyenneté Canada ([IRCC](#)).

Le TCF Canada est également reconnu, depuis fin janvier 2022, par le ministère de Immigration, de la Francisation et de l'Intégration ([MIFI](#)) pour une demande d'immigration dans la province du Québec.

Que vous soyez ou non francophone de naissance, veuillez lire attentivement les notes ci-dessous relatives au TCF et vous familiariser avec [les procédures de passation](#).

Frais d'inscription et modalités de paiement

Le coût du TCF-Canada est de 390 \$. Le paiement doit impérativement être effectué avant la date limite indiquée sur le site afin que l'inscription soit validée.

Veuillez suivre [ce lien](#) pour effectuer un paiement par carte bancaire (indiquez "1000025168_NomDeFamille" dans le numéro de facture (« invoice number ») ou bien contactez-nous à tcfvictoria@uvic.ca si vous souhaitez payer en chèque ou en espèces.



University
of Victoria

FRANCE
ÉDUCATION
INTERNATIONAL

TCF
CANADA

Absence et remboursement

Une fois que l'inscription au test est validée, **les frais d'inscription au TCF ne sont plus remboursables**. En cas de maladie ou circonstances exceptionnelles, il vous sera demandé de fournir à France Éducation International un certificat médical ou une justification qui vous permettra éventuellement de reporter vos droits d'inscription à la session suivante. La décision de report d'inscription est prise par France Éducation International uniquement.

Modalités de passation

Les candidats devront montrer leur pièce d'identité (avec photo) le jour de l'examen. En accord avec la réglementation du TCF, **chaque candidat sera pris en photo avant le début des épreuves**.

Les tests sont effectués sur papier. Veuillez vous assurer d'apporter des stylos de couleur bleu foncé ou noire.

Les données recueillies sur cette fiche d'inscription sont utilisées à des fins administratives et ne seront pas divulguées à un organisme tiers.

Termes et conditions d'inscription

Je certifie avoir pris connaissance des modalités d'inscription et des conditions de passation et déclare les accepter.

Je certifie sur l'honneur l'exactitude des renseignements fournis.

Signature _____

Date _____

Important information about the TCF

The TCF Canada is a test accredited by Immigration, Refugees and Citizenship Canada ([IRCC](#)).

Since the end of January 2022, the TCF Canada has also been recognised by the Ministry of Immigration, Francisation and Integration ([Ministère de l'Inclusion, Francisation et Immigration, MIFI](#)) to support an application to immigrate to the province of Québec.

Whether or not you are francophone since birth, please read carefully the notes regarding [the TCF examination and its procedures](#).

Registration Fees and Payment

The cost of the TCF-Canada is \$390. Payment must be made before the deadline indicated on the website for the registration to be validated.

Please follow [this link](#) to make a payment by credit card (enter "1000025168_LastName" in the invoice number field) or contact us if you wish to pay by check or cash.

Absences and refunds

Once the test registration is confirmed, the TCF registration fees are non-refundable. In case of illness or exceptional circumstances, you will be required to provide France Éducation International with a medical certificate or justification, which may allow you to defer your registration to the next session. The decision to defer registration is made solely by France Éducation International.

Test procedures

Candidates must show their photo ID on the day of the exam. In accordance with TCF regulations, each candidate will have their photo taken before the tests begin.

The tests are conducted on paper. Please make sure to bring dark blue or black pens.

The data collected on this registration form is used for administrative purposes and will not be disclosed to a third-party organization.

Terms of registration

I certify that I have read the registration procedures and the examination conditions and declare that I accept them.

I certify on my honor the accuracy of the information provided.

Signature

Date
